

Irlanda para solteros

"Conoce de primera mano la famosa hospitalidad irlandesa en un viaje único."



Desde 2470 €



Un circuito para singles en el que recorrerás un país conocido por sus verdes paisajes, por sus Pubs, por su cerveza negra (Guinness) y por la hospitalidad de sus habitantes. En este viaje descubrirás la leyenda de los leprechauns, duendes que pertenecen al folclore y a la mitología irlandesa.

Descripción del viaje

Viaja con **Solteros Viajeros** por los principales atractivos de este país. Un tour de **9 días** por las **2 Irlandas** visitando **Dublin, Belfast, Cork, Galway, Killarney y Donegal**. Un viaje exclusivo para **Singles**, siendo el **13 de agosto**, la fecha programada para este año.

Un circuito por las **ciudades, los monumentos y la naturaleza de este singular país** Irlanda te sorprenderá por sus paisajes, monumentos del **neolítico, playas salvajes, sus castillos e inquietantes historias** de su acogedora población. Una gran oportunidad para descubrir la encantadora **ciudad medieval** de Kilkenny.

9 días / 8 noches de viaje.

Vuelo incluido directo con bolso o mochila Tasas incluidas (A reconfirmar antes de la salida).

2 noches en Dublín, 2 en Cork, 1 en Killarney, 1 en el área de Galway, 1 en el área de Donegal y 1 en Belfast, en hoteles de categoría comfort y superior.

Guía acompañante (de habla hispana).

Seguro de asistencia básico

Autobús para todo el recorrido según programa.

Desayunos diarios.

Ven a disfrutar de los largos días y el agradable clima que Irlanda puede ofrecerte en verano y aprovecha para conocer a singles de otros rincones de España y vivirán contigo esta apasionante aventura.

Si quieres conocer el precio de este viaje utiliza la opción "calcula tu precio sin compromiso". Reserva AHORA, antes de que se agoten las plazas y disfruta de unas vacaciones singles irrepetibles y diferentes.

CIUDADES VISITADAS: Dublín, Condado de Kerry, Limerick, Galway, Belfast

Servicios incluidos

- ✓ Vuelo desde Madrid o Barcelona
- ✓ Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- ✓ 8 noches en los hoteles 4* previstos
- ✓ 8 Desayunos
- ✓ Guía acompañante de habla hispana
- ✓ Transporte en un autocar privado
- ✓ Seguro básico asistencia

Servicios no incluidos

- ✗ Todo lo no mencionado en el apartado "incluye"
- ✗ Extras y bebidas en hoteles y restaurantes
- ✗ Seguro de Anulación

Información adicional

Información para tu viaje

****En Irlanda, es costumbre y habitual entregar una propina al conductor del autobús que nos traslada durante el viaje y al

guía acompañante. La cantidad recomendada es de 30 euros por persona. Esta propina es una forma de agradecer al conductor su servicio y su profesionalidad. También es considerada como una muestra de respeto por las costumbres locales.

NOTA: El orden de las visitas podría verse alterado no afectando al contenido del programa.

Los hoteles pueden variar en las diferentes fechas de salida, respetando siempre la categoría indicada o superior. La confirmación final se enviará junto con la información práctica del tour, 7 días antes de la salida.

Las habitaciones triples en Irlanda son generalmente habitaciones con dos camas individuales o una doble, en las que se instala una cama plegable para acoger a la tercera persona o un sofacama, con las consiguientes molestias que ello supone, por ello, desaconsejamos su uso en la medida de lo posible.

****Maletas no incluidas (servicio opcional a consultar)**

Maleta de cabina +40€: Prioridad & 2 Piezas de Equipaje de Mano: Esta opción te permite llevar a bordo una bolsa personal pequeña (40 x 20 x 25 cm), que debe caber debajo del asiento delantero, y una pieza de equipaje de 10 kg (55 x 40 x 20 cm), que debe guardarse en el compartimento superior.

Maleta facturada +90€: Maleta facturada de hasta 20kg (120 x 120 x 80 cm). Ojo, si se excede este peso, se deberá pagar una tasa al momento de facturación en línea hasta 2 horas antes de la salida.

Visita a la fábrica de Guinness +35€: Nos adentraremos en el corazón de una de las tradiciones más icónicas de Irlanda con una visita a la Fábrica de Guinness, en Dublín. Exploraremos su fascinante historia, desde los secretos de su elaboración hasta su impacto cultural a nivel mundial.



Día 1: Ciudad de Origen - Dublín

Nuestro viaje comienza en la vibrante capital de Irlanda, Dublín. Nos sumergiremos en la historia y cultura de esta ciudad, descubriendo su pasado y su evolución hasta convertirse en un epicentro cultural.

Disfrutaremos de una panorámica por sus calles emblemáticas, explorando la arquitectura y el alma de la ciudad.

Al llegar al aeropuerto de Dublín, nuestro guía nos recibirá con una sonrisa y muchas historias por compartir. Cuando todo el grupo esté reunido, comenzaremos con una visita panorámica en autobús. Durante el recorrido, nos maravillaremos el Castillo de Dublín, la Catedral de Christ Church y la histórica Catedral de San Patricio, dos iconos góticos que guardan siglos de historia. También descubriremos el ayuntamiento y otros rincones llenos de encanto que revelan el espíritu único de Dublín.

Tras la visita, nos acomodaremos en nuestro hotel para disfrutar de la noche de esta vibrante ciudad. La cena será libre, ideal para degustar un guiso irlandés o un “boxty”, una deliciosa receta local.

Alojamiento en Dublín.

Visitas exteriores, entradas no incluidas.



Día 2: Dublín- Killenny - Condado de Cork

Hoy viajaremos al pasado medieval de Irlanda, explorando la encantadora Kilkenny con sus callejuelas empedradas y su atmósfera única. Luego, visitaremos la histórica Rock of Cashel antes de llegar a Cork, donde el ambiente animado y la tradición se encuentran en perfecta armonía.

Desayunaremos en el hotel antes de partir hacia Kilkenny, una ciudad que parece sacada de un cuento. Con nuestro guía acompañante, recorreremos su casco antiguo, contemplando su imponente catedral y las murallas medievales que cuentan historias de antaño.

Al mediodía, tendremos tiempo libre para explorar y disfrutar de un almuerzo. Kilkenny es famosa por sus tabernas, donde se pueden probar platos como el “coddle”, un estofado irlandés clásico.

Nuestra siguiente parada será la Rock of Cashel, un enclave impresionante que domina el paisaje y que en su tiempo fue residencia de reyes y lugar de encuentros históricos. Visitaremos este conjunto arquitectónico.

Por la tarde, continuaremos hacia Cork, donde nos instalaremos en el hotel y tendremos la noche libre. Este será el momento perfecto para explorar sus pubs tradicionales y probar un “spiced beef” o unas ostras frescas acompañadas de un buen stout local. Alojamiento en Cork.



Día 3: Condado de Kerry - Muckross House - Cork

Nos adentraremos en la impresionante belleza del Anillo de Kerry, un paraíso natural de paisajes deslumbrantes. Descubriremos la serenidad de Muckross House y sus jardines, disfrutando de un día lleno de maravillas escénicas y momentos inolvidables en el corazón de Irlanda.

Desayunaremos temprano para partir hacia el Anillo de Kerry, una de las rutas más icónicas de Irlanda. A lo largo del camino, nos detendremos para admirar los pintorescos pueblos y los paisajes de ensueño que caracterizan esta región, con sus montañas, costas escarpadas y verdes valles.

Comida libre antes de dirigirnos a Muckross House, donde podremos visitar sus jardines y sorprendernos con su esplendor. Aquí, entre flores y arbustos podremos relajarnos y disfrutar de la tranquilidad que este lugar ofrece.

Regresaremos a Cork al final del día. Cena libre para seguir explorando la gastronomía local o simplemente relajarnos en un acogedor pub irlandés. Alojamiento en Cork.



Día 4: Cork - Península de Dingle - Killarney

Hoy exploraremos la impresionante Península de Dingle, un rincón de Irlanda conocido por su belleza natural y sus vistas panorámicas. Nos perderemos entre sus acantilados y playas, disfrutando de un paisaje que ha inspirado leyendas y canciones. Al final del día, nos sumergiremos en la atmósfera acogedora de Killarney.

Después de desayunar, nos dirigiremos hacia la Península de Dingle, uno de los destinos más espectaculares del país. Realizaremos paradas para admirar acantilados y las vistas impresionantes del océano Atlántico. Este recorrido nos permitirá disfrutar de paisajes que parecen eternos, salpicados por pequeñas cabañas y rebaños de ovejas.

Al mediodía, tendremos tiempo para almorzar en el pintoresco pueblo de Dingle, conocido por su vibrante comunidad artística y su puerto pesquero. Podremos degustar mariscos frescos como el "crab claw" o disfrutar de un "seafood chowder" en alguno de sus restaurantes tradicionales.

Por la tarde, llegaremos a Killarney, donde haremos un breve paseo de orientación con nuestro guía. Cena libre para explorar los sabores locales, como el "Irish stew" o un buen plato de salmón fresco. Alojamiento en Killarney.



Día 5: Killarney - Acantilados de Moher - Galway

Desayuno incluido en el hotel. Hoy visitaremos los acantilados de Moher. Estos acantilados son una de las paradas imprescindibles en cualquier viaje a Irlanda. Una zona escarpada sobre la costa del Océano Atlántico y con paredes verticales de hasta 200 metros que sirven de hábitat a muchas especies de aves. Con buena visibilidad se pueden contemplar las islas de Aran en la Bahía de Galway y también se pueden ver los valles y las colinas del Connemara. Comida libre. Por la tarde podremos contemplar el Burren un paisaje kárstico único que parece de otro mundo. Desde un mirador podremos hacer unas magnificas fotografías antes de dirigirnos hasta el condado de Galway que es donde tendremos nuestro alojamiento. Cena libre.



Día 6: Galway – Connemara - Área de Donegal

Comenzamos el día con un recorrido por los paisajes más puros de Irlanda, dejando atrás Galway y adentrándonos en la majestuosa región de Connemara. El lago Corrib nos cautivará con su reflejo perfecto, mientras que en Leenaun, el único fiordo de Irlanda nos invita a una parada fotográfica. Después descubrimos el vibrante pueblo de Westport, para terminar el día en Donegal, con tiempo libre para disfrutar de una cena típica en sus pubs locales.

Tras desayunar, nos embarcamos en un recorrido fascinante por los paisajes de la región de Connemara, un territorio que captura la esencia más pura de Irlanda. Al salir de Galway, nos dejaremos envolver por los paisajes lacustres, destacando especialmente el sereno lago Corrib, cuyas aguas parecen un espejo natural que refleja la belleza de los alrededores

Nuestro viaje nos llevará hasta Leenaun, un pintoresco rincón donde se encuentra el único fiordo de Irlanda. Aquí haremos una parada fotográfica para admirar y capturar las impresionantes vistas que regala este entorno único.

Continuaremos hacia Westport, un encantador pueblo que ha sido galardonado por su carácter acogedor y su vibrante ambiente local. Este es el lugar perfecto para una pausa, con tiempo para descubrir sus calles llenas de vida y explorar algún café tradicional.

Por la tarde, continuaremos hacia el área de Donegal, disfrutando de los paisajes que nos ofrece el camino. Una vez en el hotel, nos instalaremos y contaremos con una cena libre, una oportunidad ideal para cenar en algunos de sus típicos pubs. Alojamiento en el área Donegal.



Día 7: Donegal - Londonderry - C. del Gigante - Belfast

Hoy exploraremos la historia y la geología únicas del norte de Irlanda. Desde las antiguas murallas de Londonderry hasta la fascinante Calzada del Gigante, nuestro recorrido nos llevará por paisajes y ciudades que combinan bellezanatural y un pasado lleno de relatos. Terminaremos el día en la vibrante ciudad de

Belfast.

Después del desayuno, nos dirigiremos a Londonderry, la única ciudad completamente amurallada de Irlanda. Aquí realizaremos una visita panorámica en autobús, admirando su impresionante muralla y conociendo su importancia histórica como símbolo de resistencia y reconciliación.

Continuaremos nuestro viaje hacia la Calzada del Gigante, un paraje natural único con cerca de 40,000 columnas hexagonales de basalto que emergen del mar. Según la leyenda, fueron creadas por el gigante Finn McCool para cruzar a Escocia. Tendremos tiempo para explorar este fascinante Patrimonio de la

Humanidad y dejarnos cautivar por su singular belleza.

Por la tarde, llegaremos a Belfast, donde nos instalaremos en el hotel. Cena libre para disfrutar de la gastronomía local, como el "champ", un puré de patatas con cebolletas, o un plato de "Ulster Fry". Alojamiento en Belfast.



Día 8: Belfast - Dublin

Terminaremos nuestro recorrido con una visita panorámica por Belfast, una ciudad que combina su historia industrial con una vibrante escena cultural. Antes de regresar a Dublín, exploraremos sus rincones más emblemáticos y sus conmovedores murales que narran su historia reciente.

Tras desayunar, realizaremos una visita panorámica por Belfast. Descubriremos su imponente ayuntamiento, la Universidad de Queen y los famosos murales que retratan los años del conflicto y la paz alcanzada. Estos murales, junto al Muro de la Paz, son una muestra conmovedora de la resiliencia de esta ciudad.

A media mañana, partiremos hacia Dublín, donde contaremos con tiempo libre para almorzar. Recomendamos probar un plato tradicional como el “bacon and cabbage” o disfrutar de un reconfortante “Irish stew”. Una vez en la capital, contaremos con la tarde libre para disfrutar del ambiente de

Dublín y cenar en alguno de sus icónicos pubs. Alojamiento en Dublín.



Día 9: Dublín – Ciudad de Origen

Nos despedimos de Irlanda, recordando sus paisajes épicos, ciudades vibrantes y la calidez de su gente.

Este último día nos brinda la oportunidad de dar un último paseo por Dublín antes de regresar a casa con recuerdos inolvidables. Después de desayunar, tendremos la mañana libre en Dublín. Será el momento

perfecto para comprar recuerdos, visitar alguna librería tradicional o simplemente pasear por sus calles animadas.

A la hora indicada, nos dirigiremos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a España, llevando con nosotros las memorias de un viaje inolvidable por la Isla Esmeralda.

¡Hasta el próximo viaje!

El precio mostrado es orientativo y refleja la opción más barata de las disponibles sin tasas, propinas, ni ningún otro suplemento. Para disponer de un precio exacto deberá calcularlo en la opción correspondiente llamada "Calcula tu precio sin compromiso".